

## Danramil 21/ Kajoran Pantau Tes Peserta Calon Panitia Pemungutan Suara

Rony - [MAGELANG.UPDATES.CO.ID](http://MAGELANG.UPDATES.CO.ID)

Jan 12, 2023 - 10:19



*Kapten Inf Abriyanto TC, Danramil Kajoran Mengawasi Secara Langsung Pelaksanaan Tes Calon Peserta Pemungutan Suara di Kecamatan Kajoran*

MAGELANG, – Bertempat di GOR Balai Desa Kajoran, Kecamatan Kajoran, Kabupaten Magelang, Danramil 21/ Kajoran Kapten Infanteri Abriyanto TC beserta dua anggotanya dan Forkopimcam Kajoran beberapa waktu yang lalu menghadiri kegiatan pemantauan tes Peserta Panitia Pemungutan Suara tingkat

Kecamatan Kajoran, pada Selasa kemarin lusa(10/1/23).



Adapun tim pengawas yang hadir dalam acara tersebut anggota KPU Kabupaten Magelang Dwi Endys beserta staf dan tim penguji tes calon Panitia Pemungutan Suara terdiri dari Ketua PPK Hariyanto bersama dengan anggota berjumlah 5 orang yang sudah lulus dalam tes panitia tingkat kab magelang. Adapun Jadwal tes wawancara di lakukan selama satu hari yakni Hari Rabu 18 Januari dan pelantikan 27 Januari 2023.

Hariyanto menjelaskan, total keseluruhan peserta 217 orang yang terdiri dari desa-desa se Kecamatan Kajoran yang meliputi 29 desa yang sebelumnya sudah melewati tahap tes administrasi tingkat desa, Dan rencana yang lulus melalui tes di ambil sebanyak 3 orang dan 1 cadangan per desa.

"Adapun soal tes dilakukan pertanyaan kepada calon peserta secara garis besar berupa pengetahuan umum, pengetahuan dasar nilai-nilai Pancasila, Etos kerja dalam bertugas dan tes jiwa bela negara. Selain tes Wawancara calon peserta dilanjutkan tes keahlian Komputer di ruangan yang berbeda," terang Hariyanto.

Sementara Danramil 21/Kajoran dalam sambutannya menyampaikan Dalam melaksanakan tes kali ini panitia harus lah benar -benar untuk lebih selektif dalam memilih dan menentukan orang yang akan menjadi anggota Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK).

"Yang terpenting kegiatan ini bisa berjalan aman dan lancar dan diharapkan panitia yang terpilih nantinya harus benar- benar netral," ungkap Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.